



Règle : On ne prononce pas le E placé en fin de mot.


page /paʒ/ – musique /muzik/ – calme /kalm/ – passe /pas/ 


⚠  Quand le mot termine par S, on ne prononce pas -E S.


notes /nɔt/ – sages /saʒ/  – tu habites /tyabit/  – tu passes /typas/ – 
tu étudies /tyetydi/ 


📌  EXCEPTIONS :  es (verbe être)  + mots de trois lettres


es /e/ – mes /me/ – tes /te/ – ses /se/ – des /de/  – les /le/ – ces /se/ 


🍀  EXERCICES 🍀

https://www.podcastfrancaisfacile.com/phonetique-2/le-e-final.html

Le E final muet

🔷  Exercice 1 : 

Lisez la liste suivante.


1. J’aime

2. il aime

3. il passe

4. elle habite

5. elle travaille


🔷  Exercice 2 :

Lisez la liste suivante.


1. tu aimes

2. tu habites

3. tu travailles

4. tu étudies

5. tu es


🔷  Exercice 3 : 

Lisez la liste suivante.


1. une table

2. une porte

3. une chaise

4. une amie

5. une page


🔷  Exercice 4 :

Lisez la liste suivante.


1. des tables

2. mes portes

3. ces chaises

4. les amies

5. tes pages
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